



31 de octubre de 2006

Se multiplican por ocho las visitas a la web de la CHS tras su renovación el pasado mes de junio

Durante el mes de octubre se alcanzaron casi 200 visitas diarias

Transcurridos cuatro meses desde que la nueva página web de la Confederación Hidrográfica del Segura (www.chsegura.es) está operativa en Internet, se ha constatado un incremento exponencial en las consultas realizadas, pasando de 674 en junio de 2006 (último mes con la antigua versión) a 6.053 en el mes de octubre que acaba de concluir (se ha multiplicado por 8).

El número total de visitas a la página de la CHS entre julio y octubre ha sido de 19.628, mientras que las zonas más visitadas del portal son las correspondientes a página principal, datos básicos y contratación.

La página web de la Confederación Hidrográfica del Segura cumple con los estándares de accesibilidad requeridos por la normativa de la Administración General del Estado (WAI-A). No obstante en próximas actualizaciones se va a ofrecer un nivel de accesibilidad mayor que permitirá el acceso de personal con mayores niveles de discapacidad (WAI-AA).

La Confederación Hidrográfica del Segura está realizando un considerable esfuerzo a fin de que el mayor número de ciudadanos puedan acceder a las informaciones contenidas en la página web, ya que la previsión es que sea a través de las posibilidades que ofrecen nuevas tecnologías como se realicen en el futuro una parte importante, los procesos de participación pública requeridos por la Directiva Marco del Agua.

En el portal, la CHS ha incluido toda la información actualizada de la Cuenca, con el objetivo de que los ciudadanos que accedan al portal puedan consultar cualquier dato relacionado con el agua en el Segura.

La página se divide en dos partes: una zona pública de libre acceso, donde todo aquel internauta que lo desee podrá visualizar datos de la CHS, y la zona de acceso restringido, a la que sólo podrán acceder los trabajadores propios de la Confederación con la correspondiente clave.

De esta forma se cumple un doble objetivo: poner a disposición de los trabajadores de la CHS herramientas que faciliten su labor diaria, y el acercamiento al público, de carácter general y técnico, interesado en los asuntos competencia del organismo de cuenca (Estadísticas Hidrológica, Suscripción a Boletines Mensuales de Noticias, Procesos de Licitación, etc.).

El área de Intranet se ha desarrollado mediante un entorno actual y dinámico, que sustituye a la anterior configuración, operativa durante años en el ámbito interno del organismo de cuenca.

Gráficas

